



5 Pièces

136 m²

Réf. BQRS1697_SM_1409_5

679 980 €

Cheval Blanc

Maison à vendre (84460)

abriculteurs

résidences
immobilier

résidences immobilier

Abriculateurs a le plaisir de vous présenter cette villa à la vente et située à cheval blanc, luberon (84460). Venez visiter cette magnifique villa 5 pièces de 136 m² aux espaces optimisés : une vaste pièce de vie baignée de lumière de 44 m², une suite parentale de plain-pied, puis à l'étage, trois chambres, une salle de bain, une salle d'eau et un ascenseur en option pour un confort absolu. Imaginez vos soirées d'été sur la terrasse de 31 m², ou au bord de votre piscine privée de 24 m². Un grand garage de 36 m², des places de parking et un terrain de 704 m² viennent compléter le tout. Les ...

Abriculateurs is pleased to present this villa for sale located in Cheval Blanc, Luberon (84460). Come and visit this magnificent 5-room villa of 136 m² with optimized spaces: a large bright living room of 44 m², a ground-floor master suite, then upstairs, three bedrooms, a bathroom, a shower room, and an optional elevator for absolute comfort. Imagine your summer evenings on the 31 m² terrace or by your private 24 m² swimming pool. A large 36 m² garage, parking spaces, and a 704 m² plot complete the property. The advantages of this property:- Preserved environment- New and high-end residence- ...

ABRICULTEURS

- 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs

abriculteurs

www.residences-immobilier.com

abriculteurs

abriculteurs